

ÖDP - Stadtratsfraktion

Rathaus - Rückermainstr. 2 97070 Würzburg 2 09 31 / 37 - 36 89 Zimmer 144

⊠ oedp-fraktion@stadt.wuerzburg.de

Anfrage

Sehr geehrter Herr Oberbürgermeister,

schriftliche Anfrage:

nach Auskunft von Bürgern ist

- 1. Ab der Stelle Friedrich-spee-Straße, Abzweigung Platenstraße, Stadtauswärts, seit neuestem ein Schild 50 km/h. Trifft dies zu? Kann hier wie im überwiegenden Teil der Sanderau 30 km/h eingeführt werden?
- 2. Von der Gadheimer Straße kommend nach Oberdürrbach, Richtung Unterdürrbach, war Anfangs 50 dieses Schild ist jetzt abmontiert. Hat dies die Verwaltung veranlasst, wenn ja, aus welchem Grund?

Vielen Dank für die Antwort

Mit freundlichen Grüßen

R.Binder,

ÖDP Fraktionsvorsitzender